



Sulgen

Neubau Wohnüberbauung Auwiesen

Projekt Sulgen, das Tor zum Oberthurgau, liegt in einer landschaftlich und wirtschaftlich geprägten Gegend zwischen Thurebene und Bodensee. Die am Südrand der Gemeinde gelegene Wohnüberbauung „Auwiesen“ besteht aus 4 Wohnkörpern mit 54 Mietwohnungen zwischen 2 ½ und 4 ½ Zimmer-Wohnungen. Die Gebäude sind durch eine Unterniveaugarage mit 70 Parkplätzen untereinander verbunden.

Standort Auwiesenstrasse, 8583 Sulgen

Leistungen Generalplanung

Zeitraum 2015 - 2018

Bauherr Versicherungsgesellschaft

Architekt Ausführungsplanung: Conplan AG, 8032 Zürich / Projektierung: müller heuscher gmbh, 8200 Schaffhausen